

Según datos de la Organización Mundial de la salud (OMS), alrededor del 15% de la población mundial padece algún tipo de discapacidad y según las proyecciones de este mismo organismo esta cifra se incrementará debido al envejecimiento de la población, y al aumento de las enfermedades crónicas y catastróficas.

En nuestro país, según las estadísticas del Consejo Nacional para la Igualdad de Discapacidades, 481.392 personas padecen algún tipo de discapacidad; siendo Guayas (25,09 %), y Quito (16.01 %) las provincias que encabezan este total. En este contexto y por conmemorarse este 3 de diciembre el Día Internacional de las Personas con Discapacidad, la Junta de Beneficencia de Guayaquil entregará ayudas técnicas a 25 personas de escasos recursos económicos que padecen diferentes tipos de discapacidad.

La donación, que consiste en 15 sillas de ruedas, 5 coches de propulsión mecánica, 5 andadores y 5 bastones para no videntes, es parte del programa continuo de ayudas técnicas que realiza la entidad guayaquileña gracias a la cooperación local e internacional; y que, en este año, pese a la crisis generada por la Covid 19, ha mejorado la calidad de vida de 1.010 ecuatorianos.

La actividad de labor social e inclusiva se realizará el jueves 03 de diciembre de 2020, a las 10h00, en las instalaciones de la Ex Unidad Educativa Santa Luisa de Marillac, ubicada en Piedrahita y Avenida del Ejército, y contará con la presencia de beneficiarios, familiares y autoridades de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.